

## ¿ Cómo fue mi intercambio en Suiza ?

Mi nombre es Joaquin Prado Pavlovic, tengo 16 años y las pasadas vacaciones de verano yo participé en el intercambio corto de ocho semanas en 2023. En este texto les voy a narrar una pequeña parte de mi experiencia en Suiza.

Yo llegué el día 2 de Enero al aeropuerto de Suiza, donde mi familia me recibió en el propio aeropuerto. Después viajamos a Rheineck, que era el pueblito donde viviría por los siguientes 3 meses. Yo tuve suerte, la primera semana era parte de unas vacaciones que tenía el colegio, por lo que la primera semana aprendí a usar el transporte público y conocí un poco de rheineck y el Cantón de St. Gallen. La familia fue super simpática todo el tiempo. El primer día de clases fue el más difícil. El colegio era enorme, había cientos de salas, muchos pisos y tres edificios completamente separados. El horario es completamente diferente al del colegio suizo de Santiago, por lo que uno tiene que acostumbrarse. Con el tiempo uno se va acostumbrando a la nueva jornada. Con el tiempo uno va ganando más libertad y sobre todo más confianza, uno ya se puede juntar con amigos, recorrer más museos etc.

Tomándome a mí como ejemplo, el primer mes me costó mucho poder juntarme con mis amigos o salir a pasear por la ciudad. Yo soy una persona introvertida, me cuesta mucho hacer cosas por iniciativa propia si es que no estoy 100% seguro de que todo salga bien. Mis primeros amigos los hice a la semana de llegar al colegio y más tarde iba conociendo a mas y mas gente, me empecé a llevar bien con mis profesores en general, y a las horas libres que tenía, les puede sacar provecho en actividades que me interesaban, como la lectura o estudiando materia para no perder tantas clases. Conocí a personas que hacían otros intercambios, que venían de España, Francia, Brasil etc. Fue una experiencia muy comfortable y recomendable.

El segundo mes fue algo más movido, yo pude visitar a unos amigos chilenos que se habían ido a vivir hace muchos años a Suiza y me quedé a dormir varias veces en su casa. Conocí Friburgo, donde pasamos mucho, jugamos Bolos y un poco de billar. Conocí Zúrich donde visité a mi hermana que también estaba de intercambio, conocimos la ciudad .





La belleza de Zúrich es indescriptible, sobre todo si amas los autos superdeportivos. Ferraris lamborghinis Porches Audis “como si los regalaran” . Ese día recorrimos la ciudad, conversamos mucho y comimos mucho también. Me junté de casualidad con otros dos amigos más, por lo que fue todo mucho más divertido.



El tercer mes ( mi favorito ), tuvimos unas vacaciones en el colegio, lo que me permitió tomar un tren e ir a Berna. Posiblemente la ciudad más bonita que he visto en Suiza. Llegamos todos temprano y recorrimos gran parte de la gran capital, mi parte favorita es el centro. Nosotros logramos ir a un museo que reunía varias exposiciones. Mi favorita fue la exposición sobre la era medieval en Europa.



Visitamos el banco nacional y la asamblea general de Suiza, ambas estaban muy cerca de un hermoso río celeste.



Como última gran actividad, el tercer mes fuimos a ver un museo de autos, precioso. Jamás había visto tantos superautos juntos o separados en toda mi vida.

La última semana de colegio fue muy triste, me tuve que despedir de todos mis amigos, mis profesores y más tarde de mi familia adoptiva, todo eso para luego volver a Santiago de Chile y poder por fin abrazar a mi familia.

## **¿Que le recomiendo a los nuevos viajeros?**

1. Llevar almohada para el avión ( muy importante )
2. Buscar lugares de tu interés , no tan turísticos, porque esos los verás con tu curso.
3. Busca bien las rutas públicas como trenes o buses, por ejemplo con la app sbb, las multas son muy grandes por bajarse una estación después.
4. Habla, la gente suele ser muy simpática.
5. Disfruta, que tu única responsabilidad es estar en el colegio y asistir a clases.
6. NO te preocupes por las diferencias culturales, no son muchas y uno se puede acostumbrar con el tiempo